
湯本・遠野高校同窓会役員合同会議（１２月１５日（水）） 校長挨拶 

 

本日、湯本高等学校、遠野高等学校の同窓会役員の皆様にお集まりいただき、

いわき湯本高等学校という新しい高等学校の同窓会の在り方についてお話し合

いをいただくこととなり、大変感激しております。本当にありがとうございます。 

 

本日は、いわき湯本高等学校の同窓会の在り方について結論を出すというよ

りも、お集まりいただきました皆様のお考えを率直にお話いただくことが大切

であり、その過程で一致できるものはまとめ、課題としてあげられたものは引き

続き検討していくものと考えております。 

 

本日のお話し合いが、いわき湯本高等学校開校の準備をさらに進めていくも

のと期待しております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


